



Evalúa S&P calificación mxAA/Estable/-- al Ayuntamiento de Puebla

04 Agosto 2021

La agencia de calificación de riesgo estadounidense en servicios financieros, Standard & Poor's Financial Services, otorgó la calificación mxAA/Estable/-- al ayuntamiento de Puebla en medio del proceso de cambio de autoridades.

De acuerdo con el informe de la calificadora, se otorga la calificación estable porque se espera una transición política ordenada luego de las elecciones municipales y confió en que la administración entrante mantenga políticas fiscales prudentes durante los próximos años.

De forma adicional, se proyecta que el municipio de Puebla mantendrá sólidos resultados fiscales en los siguientes tres años que serán encabezados por el edil, Eduardo Rivera Pérez, aunque con una limitada flexibilidad presupuestal.

La firma destaca que se espera que la economía municipal se recuperará gradualmente, en línea con el soberano, aunque con tasas de crecimiento más bajas que pares internacionales con niveles similares de desarrollo.

Al mismo tiempo, se destaca que Puebla amortizó anticipadamente la totalidad de su deuda a principios de 2021, y se asume que la administración entrante utilizaría la liquidez disponible para financiar obras de infraestructura, sin recurrir a nuevo endeudamiento.